

**COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE
SOCIAL ET ECONOMIQUE
DU 28 SEPTEMBRE 2021 – 8H00**

Destinataires :

Direction : Loïc RICHARD

Membres titulaires : Ali KHIDER (trésorier), Stéphane SCHNEIDER

Membres suppléants : Patricia ACKERMANN (secrétaire), Marie-Paule DAUPEYROUX,
Dahbia THIEL

Représentant syndical : François SCHELLINGER

Secteurs Aléos : Secteur Intervention Sociale, Secteur Initiatives/Emploi
Secteur Santé, Pôle Patrimoine et Sécurité, Siège

Résidences Aléos : Albert Schweitzer, Les Amaranthes, Les Capucines, Les Cigognes,
L'Ecluse, Gambetta, Le Ginkgo, Les Iris, Le Rhône, Le Touring,
Le Vieil Armand, Vauban, Les Romains, La Rochelle

Présents : Marie-Paule DAUPEYROUX, Patricia ACKERMANN, Loïc RICHARD,
François SCHELLINGER, Stéphane SCHNEIDER, Ali KHIDER

Absente et excusée : Dahbia THIEL

Assiste également à la réunion : Rachel STANTINA

ORDRE DU JOUR

- 1) Approbation du compte-rendu de la réunion du 31 août 2021
- 2) Vie de l'association
- 3) Divers

Préambule :

Le Comité souhaite porter à l'ordre du jour l'organisation de « Aléos a un incroyable talent »
Aucune objection n'est soulevée.

1. Approbation du compte-rendu du C.S.E. du 31 août 2021

Les membres valident le compte-rendu de la réunion du 31 août 2021.

2. « Aléos a un incroyable talent »

Dans le cadre des 70 ans de l'association, Dorothée LEGRAIN nous présente le projet de la sortie qui aura lieu jeudi 9 décembre 2021. Un thème a été choisi : ambiance cabaret. Le projet définitif sera validé lors de notre prochaine rencontre.

3. Vie de l'association

Ressources Humaines

Equipe LAC :

- Arrivée de RETTER Kimberly, BOURRAS Hajar, TRAORE Samba, médiateurs LAC.
- Le CDD de WIOLAND Marie est converti en CDI.
- Prolongation de contrat pour KHALFI Abdelrazak, coordinateur équipe LAC.

Départs :

- CHAMIHY Salima, travailleur social,
- CAN Emilie, aide-soignante,
- SCHNEPF Anne, médiatrice LAC,
- GAUTIER Romane, stagiaire.

Covid-19

La situation semble s'améliorer. En effet, les taux d'incidence sont en baisse en Alsace. Au 27 septembre 2021, il est de 55,95 dans le Haut-Rhin. Pour autant la vigilance reste de mise, les procédures mises en place par Aléos sont maintenues et les mesures restent d'actualité.

Hébergement

Dans le compte-rendu précédent, nous vous avons fait part du souhait de l'Etat de réduire les places en dispositif d'urgence. Une réunion d'associations a eu lieu le 9 septembre avec la D.D.E.T. S.P.P.

Le ciblage de l'économie attendu par le gouvernement se porte sur le logement d'urgence type hôtel. Les propositions évoquées nécessitent des approfondissements. Une nouvelle rencontre aura lieu prochainement. Il existe un point majeur, celui de la ressource qui permet l'accès à une résidence sociale, comme le droit ouvert et qui n'est pas nécessaire à un hébergement en hôtel. Sur cette question l'Etat n'a pour l'heure aucune réponse.

Les contreparties proposées par l'Etat ne peuvent être assurées.

Logement social

La Commission inter-bailleurs locale s'est réunie la semaine passée sous l'égide de Mulhouse Alsace Agglomération. Les besoins en matière de logements sociaux sont importants sur les 39 communes que compte la M2A. Malheureusement, les agréments délivrés par l'Etat sont eux insuffisants.

Projet

M. Gérard UNFER, a rencontré Alsace Active, structure proche des enjeux économiques et sociaux de la région. L'association est au service des entrepreneurs. Elle accueille et conseille le porteur de projet, décide d'accorder les financements et l'accompagne dans la durée.

Il s'agissait de présenter le projet de garage solidaire.

Le souhait de la DDETSPP est aujourd'hui qu'Aléos couvre les zones blanches, c'est-à-dire les lieux où il n'existe pas de chantiers d'insertion.

A terme, Aléos représentera son projet en évaluant la pertinence de ce critère au regard de l'équilibre de la structure.

4. Divers

- Abonnements L'Alsace : un point sera fait sur les abonnements au journal sur les sites pour éviter les doublons.
- Koechlin : les travaux ont bien démarré et l'on peut envisager un déménagement au printemps 2022 pour les premiers services concernés.

- Colmar : Aléos vient de se voir signifier l'obligation de quitter les locaux occupés par le S.I.E. rue du Logelbach à Colmar. La Mairie souhaite récupérer le bâtiment pour un projet immobilier social (Pôle Habitat).
- Télétravail : Cette dimension est à intégrer dans un futur accord d'association en cours d'élaboration avec le représentant syndical.

Prochaine réunion du CSE, le mardi 26 octobre 2021, à 14 h à la Résidence sociale La Rochelle

La Secrétaire de séance

Patricia ACKERMANN

Le Président du C.S.E.

Loïc RICHARD